

Förderverein

# Premiere des neuen Schloss-Jahresheftes

**Taucha** (dg). Der Förderverein des Rittergutsschlosses präsentiert zum Stadtfest Tauchscher vom 27. bis 29. August erstmals sein neues Jahresheft. Das Journal werde dann „Rittergutspost“ heißen, 16 Seiten umfassen und durchgängig farbig und reich bebildert sein. In dem Magazin berichten 15 Autoren über das Schloss, den Fortgang der Sanierungsarbeiten an dem 790 Jahre alten Gebäude und persönliche Erlebnisse. Auch Künstler sollen zu Wort kommen, teilt der Verein mit.